



## Jesús Cintora: 'el precio de la verdad'

elDiario.es

## Rosa María Artal

12 de abril de 2024 22:19hActualizado el 13/04/2024 05:30h

... Es cierto. Si las tertulias que tanto han proliferado en los medios buscaran clarificar temas llevarían a gente preparada y honesta en todos los casos, sin cuota alguna de *lanzabulos* interesados y vendedores de basura política. ... Es raro encontrar un solo tema sin contaminar.

... Ya no hacen falta guerras, aunque siga habiendo las tradicionales. "Les venceremos con la mentira", explicaba Aroca para llamar la atención sobre los nuevos formatos: "Los golpes se dan desde el Senado, el Poder Judicial o los medios". Aquí y en otros lugares. "Se ha perdido en muchas redacciones la Cultura de la Paz, el respeto al valor de los Derechos Humanos" (Olga Rodríguez). "Gente "sin oficio ni beneficio" en los medios y [lo que es aún peor] gente "con oficio, mucho beneficio y sin principios" que nos ha llevado a esta situación política catastrófica, con una descomposición total del periodismo (Ekaizer). Quieren tumbar al gobierno, y si lo logran por fin, ¿a cuantos más tumbarán? (Aroca).

... ¿No es clamorosa la necesidad del periodismo? Sí lo es. Varias veces he repetido que el mito de Ayuso se desharía como el barro que la forma, solo si se televisaran las conclusiones de la Comisión de la Verdad de las residencias en *prime time*. Los expertos, los testigos, los datos. Nada que hacer tendrían ante la verdad quienes cobran para vender las falsas bondades de la presidenta de Madrid.

... Temen la verdad y a los periodistas que la cuentan. Es un hecho. Siempre lo fue de alguna manera. La lista de víctimas es larga y sigue engrosándose cada día. Se inventan bulos y encapuchados. Solo contradecir la versión oficial crea problemas. El precio de la mentira es enorme y para toda la sociedad. Va unido en realidad al que hacen pagar, en diferentes grados, al periodista incómodo a sus intereses.

... El precio de la verdad para Jesús Cintora ha sido perder su trabajo en el periodismo que ama, por censuras y vetos. Pero cree que no hay que rendirse, ni callarse. Clavada en el alma lleva la muerte en atentado en Burkina Faso (que él mismo dio en directo al llegar la noticia) de su amigo el periodista David Beriain, a quien dedica el libro. Por la verdad "otros pierden la vida". Yo les pido que, por favor, no nos confundan.